

22. November 2017

## **Toyota feiert 20 Jahre Hybrid**

Eigenes „Sternbild“ als Hommage an den Toyota Prius

- Erste Modellgeneration begründete Siegeszug des alternativen Antriebs
- Vorstellung des weltweit ersten Hybridautos im Oktober 1997
- Nach Toyota Modellen benannte Sterne formen Prius Konstellation

Köln. Viel hat sich in den vergangenen 20 Jahren verändert: wie wir kommunizieren, unsere Zeit verbringen und wie wir die Welt um uns herum sehen. Mit dem Toyota Prius hat der japanische Automobilhersteller vor exakt 20 Jahren auch das Fahren verändert. Das Modell war 1997 das erste Fahrzeug, das dank Hybridtechnologie nicht an einer Steckdose oder Ladesäule aufgeladen werden musste und trotzdem immer wieder rein elektrisch fahren kann.

In zwei Jahrzehnten hat Toyota die Technik sukzessive verbessert, weiterentwickelt und in immer mehr Modelle eingebaut. Inzwischen vertrauen weltweit elf Millionen Autofahrer auf den alternativen Antrieb der japanischen Marke.

Um die Vorreiterrolle bei der Hybridtechnologie zu feiern, gibt es jetzt ein eigenes „Sternbild“ als Hommage an den Toyota Prius. In Zusammenarbeit mit weltweit führenden Astrophysikern hat der japanische Automobilhersteller seinem Hybridpionier einen eigenen Platz am Himmel gesichert. Geformt aus 100 Sternen, die nach aktuellen und historischen Toyota Serien- und Konzeptfahrzeugen benannt sind, kann die „Prius Konstellation“ mithilfe einer eigens entwickelten Web-App fortan überall auf der nördlichen Erdhalbkugel betrachtet werden.

Das Video zum 20. Geburtstag des Toyota Prius und das Sternbild gibt es online unter [www.priusconstellation.com](http://www.priusconstellation.com).

Diese Meldung und weitere Informationen rund um Toyota finden Sie auch unter:

[www.toyota-media.de](http://www.toyota-media.de)

Ihr Ansprechpartner bei redaktionellen Rückfragen:

Sandra Tibor, Tel. (02234) 102-2235, Fax (02234) 102-992235

[Sandra.Tibor@toyota.de](mailto:Sandra.Tibor@toyota.de)